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（2）高校生ならではの視点を生かした提案の実現について

２．ごみ処理における火災について （1）リサイクルプラザにおける火災の状況について

（2）リチウムイオン電池等の捨て方について

　令和４年第２回定例会　 一般質問（令和４年２月２４日）

議員名 質　問　内　容

１．婚活支援について （1）婚活に関する市の取り組み状況と役割について

（2）帯状疱疹ワクチンの接種助成について

１．大川市長のマニフェストと次期の （1）現時点のマニフェストの評価と反省を聞く

　政策について （2）今後の政策作りで工夫した点は

（3）リチウムイオン電池等を市で回収できないか

３．帯状疱疹を未然に防ぐために （1）本市における帯状疱疹ワクチン接種の推進について

　内容等の管理と対応について （2）要望や提言内容の「見える化」を図るべきではないか

１．スポーツを活かした渡良瀬遊水地 （1）スポーツ資源の活用について

（3）今後の市政運営に向け特徴的な政策内容は

（4）私が思う、市長の市政運営に望むこと

２．市議会議員の一般質問内容や提言 （1）現行の管理はどのようにしているか

　の魅力アップについて （2）（仮称）渡良瀬サイクルパーク整備事業について

（3）藤岡渡良瀬運動公園の維持管理について

２．藤岡中学校の開校について （1）統合準備会での決定事項について

（4）藤岡第二中学校の有効活用について

（2）経済活性化対策について

（2）スクールバスの運行について

（1）人口減少対策について

（3）通学時の安全対策について
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